

## Presse-Info Ahrntal

7. August 2023

## Ahrntal: Die schönsten Sonnenwege für Herbsttage

(Ahrntal) Klare Luft, bunt gefärbte Wälder und beste Sicht auf die majestätischen Gipfel des Ahrntals mit der Dreiherrnspitze (3499 m) als höchstem Berg: Im Herbst präsentiert sich die Natur im Süden der Zillertaler Alpen von ihrer schönsten Seite. Der "Sunnsat", die Mutter aller Ahrntaler Sonnenwege, führt in 1000 bis 1450 Meter Höhe von Luttach nach St. Peter – von Hof zu Hof, mit vielen Almen und Gasthäusern zum Einkehren. Wer sich Zeit nehmen möchte, geht nur einen Teil der sechs- bis siebenstündigen Wanderung, steigt ins Tal ab, nimmt den Bus zurück und macht am nächsten Tag weiter. Um den "Sunnsat" herum locken von der Wasserfallrunde bis zum Leonardiweg verschiedene Themenwege. Besonders empfehlenswert ist die Almenrunde, die oberhalb des "Sunnsat" auf knapp 2000 Metern verläuft und die schönsten Berghütten miteinander verbindet. Von 1. September bis 4. November werden im Herbstprogramm des Ahrntals wöchentlich geführte Wanderungen über die Sonnenwege angeboten. Mit dem Holidaypass ist die Teilnahme ermäßigt, ebenso die Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel in Südtirol. Gäste erhalten die Vorteilskarte automatisch beim Check In. Hinweis: Die Lärchenwälder entfalten ihr Farbenspiel im Oktober, bis Mitte Oktober sind die meisten Almen noch geöffnet. www.ahrntal.com